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Деятельность государственных и негосударственных институтов и организаций, формирующих систему здравоох-
ранения, направлена на улучшение здоровья населения и в значительной степени опирается на качество и безопас-
ность лекарственных средств, находящихся в обращении. Исследование нормативных правовых актов, реализация ко-
торых ориентирована на обеспечение безопасности обращения лекарственных средств, позволило авторам раскрыть 
сущность понятия обеспечения безопасности и его административно-процессуальную природу. 
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The activities of state and non-state institutions and organizations that form the health care system are aimed at improving 
the health of the population and are largely based on the quality and safety of drugs circulation. The study of regulatory legal acts, 
the implementation of which is focused on ensuring the safety of drug circulation, allowed the authors to reveal the essence of the 
concept of ensuring safety and its administrative and procedural nature 
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